

## El sábado San Rafael recibirá al Campeonato Mendocino de ajedrez



Organizado por el Club de Ajedrez San Rafael y apoyado por la Municipalidad de San Rafael, el próximo sábado se estará realizando la fecha del Campeonato Mendocino de ajedrez que en diciembre pasado fue suspendida por la modificación de la ley 7.722.

Dará comienzo a partir de las 9 en las instalaciones de la UTN (Universidad Tecnológica Nacional) de nuestra ciudad y las categorías serán: Sub 8, 10, 12, 14, 16, 18 y Sub 20, tanto en damas como en caballeros.

De esta manera, nuestra ciudad nuevamente albergará una competencia de excelente nivel, que tendrá a los mejores exponentes de la provincia y a los máximos referentes locales en cada una de las categorías.